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La UAEM en la prensa: 
 
En la UAEM no se roba dinero, se aplica en beneficio de los jóvenes 
Inició la construcción del nuevo edificio de la Facultad de Contaduría, Administración e Informática (FCAeI) de 
la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) con la colocación de la primer piedra de la obra por 
parte del rector Alejandro Vera Jiménez, quien señaló que con esto, “se demuestra que en la universidad no 
se roba el dinero, se aplica en beneficio de los jóvenes, para las futuras generaciones”. Los recursos 
reclamados por la universidad no es fortuito, es porque nos pertenece, dijo el rector al clarificar que las 
recientes manifestaciones pacíficas tenían este objetivo, reclamar lo suyo, “porque somos una institución que 
sirve y cumple con la sociedad". Laura Patricia Ceballos Giles, directora de la FCAeI, destacó que este nuevo 
edifico atenderá las necesidades históricas de esta unidad académica y sus más de 2 mil estudiantes. Filiberto 
Suárez Díaz, coordinador de Infraestructura de la UAEM, informó que esta obra constará de tres edificios, 
plaza central, auditorio con capacidad para 250 espectadores, biblioteca, área de archivo, almacén, cubículos, 
sanitarios, centro de cómputo, elevador, estacionamiento techado para 40 vehículos y áreas verdes, 
infraestructura que sumará 10 mil metros cuadrados. Otro nuevo edificio se construirá: Este mismo día, el 
rector también acudió a la colocación de la primera piedra del nuevo edificio de la Facultad de Ciencias 
Agropecuarias (FCA), que se ubicará en el circuito interior del Campus Norte, donde actualmente está el 
Campo Experimental. José Eduardo Bautista Rodríguez, director de la FCA, destacó que el nuevo edificio 
atenderá las necesidades de la comunidad de estudiantes, profesores e investigadores, “hoy hemos logrado 
asentarnos en un lugar definitivo donde se buscará consolidar tanto las licenciaturas como los posgrados que 
ofrecemos, con el compromiso es reforzar los proyectos de docencia, investigación, innovación, vinculación, 
extensión y de transferencia de tecnología agropecuaria”. Filiberto Suárez, explicó que la nueva obra de la 
FCA constará de dos edificios con tres niveles cada uno, plaza de acceso, áreas verdes y de circulación, 
laboratorios de investigación, bodega, laboratorios de docencia, sanitarios, áreas para talleres, aulas 
didácticas, auditorio y biblioteca, en una construcción superior a los cinco mil metros cuadrados. Las obras 
forman parte del programa federal Escuelas al Cien y representan una inversión de 44 y 45 millones de pesos 
cada una, respectivamente. 
El Regional del Sur, (Gerardo Suárez), http://elregional.com.mx/Noticias/?id=83402. 
 
Los 50 millones para la UAEM son adelanto de subsidio: SEP 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) precisó a través de un comunicado oficial que ante el conflicto 
financiero que vive la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se autorizó adelantar recursos 
por 50 millones de pesos que corresponden al subsidio que debería recibir en los meses de noviembre y 
diciembre. Lo anterior, para que se atiendan los requerimientos de liquidez que tiene la institución educativa. 
De tal forma que la dependencia federal dejó en claro que no se trata de recursos adicionales "frescos" o una 
partida económica nueva. Eso plantea la indefinición de lo que sucederá con los recursos que requerirá la 
universidad a final del año. Ante la información dada a conocer por la SEP de manera oficial, el secretario de 
Gobierno Matías Quiroz Medina salió este martes a dar una conferencia de prensa, en la que precisó que hay 
un apoyo de la Federación para atender la urgencia que tiene la casa de estudios y evitar que caiga en la 
parálisis. Tras las movilizaciones de universitarios, las gestiones hechas ante la Secretaría de Gobernación y 
ante el plantón que mantiene la UAEM en el Centro de esta ciudad, la SEP informó -a través del referido 
comunicado- que hay interés de analizar otras alternativas de solución al problema estructural de la casa de 
estudios. La secretaría dejó en claro que "el adelanto es parte del subsidio correspondiente a noviembre y 
diciembre, para solventar problemas de liquidez de la institución y cubrir la catorcena para los trabajadores, 
que se pagará los primeros días de octubre". Se enfatiza que esta decisión fue comunicada al gobernador de 
Morelos por parte del secretario Aurelio Nuño Mayer. "El adelanto es parte del subsidio federal que 
corresponde a esa universidad para noviembre y diciembre; en tanto, representantes de esta institución 
elaboran un diagnóstico sobre la situación financiera de la UAEM, a fin de presentar una propuesta sobre el 
apoyo que requiere dicha universidad para el cierre del ejercicio". También se enfatiza que dicha resolución es 
parte del acuerdo derivado de "una reunión entre representantes de la Secretaría de Educación Pública, el 
gobierno del estado de Morelos, el Sindicato de Trabajadores Administrativos de la Universidad Autónoma del 
Estado de Morelos y el Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma del 
Estado de Morelos". En la conferencia de prensa, el secretario de Gobierno de Morelos expresó que no 
discutirían "la paternidad" de los recursos gestionados. Cuestionado sobre la contradicción en las 
afirmaciones sobre el monto conseguido para la UAEM (pues la Federación de Estudiantes Universitarios de 
Morelos habla de 100 millones de pesos acordados con la Segob) el funcionario estatal respondió que "se 
trata de 50 millones de anticipo y no vamos a entrar en especulaciones". 
La Unión de Morelos, p.9, (Tlaulli Preciado), https://www.launion.com.mx/morelos/politica/noticias/95973-los-50-millones-
para-la-uaem-son-adelanto-de-subsidio-sep.html 
El Sol de Cuernavaca, (Mónica González, Raúl Morales), http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n4291357.htm. 
http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n4291359.htm 
El Regional del Sur, (Guadalupe flores), http://elregional.com.mx/Noticias/?id=83401 
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Serpientes y escaleras - Administrar la crisis 
Nada queda de aquel hombre de izquierda que desde las calles luchaba contra los malos gobiernos y 
enarbolaba los problemas de inseguridad. Graco se convirtió en todo lo que criticaba y hoy su gobierno refleja 
lo peor de los últimos cuatro sexenios. No hay forma de que esta administración salga adelante. Por muchos 
años, desde la oposición, Graco Ramírez fue un severo crítico de los gobiernos en el tema de la inseguridad. 
Las marchas en las que participó el tabasqueño se pueden contar por decenas, siempre cuestionando la 
efectividad de los programas oficiales de seguridad y todo el tiempo acusando a los gobernantes de ser 
cómplices de los criminales. Hoy la vida pone a Graco en la misma situación: el estado que administra está 
rebasado por la inseguridad, su estrategia de seguridad no funciona y mucha gente piensa que su gobierno es 
cómplice de los grupos delictivos. El fracaso de Graco Ramírez como gobernador es absoluto. Por más 
esfuerzos que hace el equipo del perredista, la historia ya es imposible de cambiar. De nada sirve la 
contratación de publicidad en redes sociales, la elaboración de videos y la multiplicación de memes desde 
cuentas ficticias de Twitter; la gente tiene una clara percepción de las cosas y se ha formado un criterio 
respecto a lo que está ocurriendo en la entidad. Los problemas en Morelos son muchos y todos surgen de dos 
aspectos clave: 1- El carácter de Graco y 2- La estrategia de su gobierno. Graco es un hombre impulsivo que 
durante años ha sufrido graves problemas mentales al grado que en alguna etapa de su vida tuvo que ser 
medicado por esa situación. El tabasqueño se mueve por impulsos, no controla su temperamento y 
frecuentemente toma decisiones al calor de un enojo o un berrinche. A la par de ello la operación de su 
gobierno es fallida desde muchos ángulos. Para esta administración nunca hay problemas que ameriten 
atención inmediata ni tampoco son capaces de anticipar conflictos. De Messeguer a Matías y de López Flores 
a Miguel Sandoval, este régimen es de ocurrencias que invariablemente terminan en pifias que empeoran las 
cosas y ahondan los problemas. El de Graco es un gobierno que no dialoga, que no escucha y que está 
empeñado a pelearse con todos. La respuesta ante las crisis se resume en el tuiteo enfermizo, la contratación 
de entrevistas, la compra de publicidad en redes sociales y la difusión de selfies. No hay manera de que una 
estrategia así funcione. Cada vez son más los sectores enfadados con Graco Ramírez. Por un lado están los 
grupos que se mueven en el escenario de poder, los que no tienen diálogo con el gobernador ni trato con su 
gobierno; ellos se sienten agraviados con el actuar de los funcionarios y están dolidos por el proceder de esta 
administración. Del otro lado está una sociedad que observa lo que sucede, que padece una crisis cada vez 
más insoportable y se enoja con las actitudes del gobernador. El gobierno de Graco Ramírez ha llevado a 
Morelos a una situación sin precedentes: la inseguridad se mezcla con los severos problemas económicos y 
constantes actos de impunidad. Nunca antes como hoy el estado vivió momentos tan aciagos. Entendamos 
algo: en un estado tan pequeño como Morelos, el gobierno estatal representa el motor más importante de la 
economía. La inversión del estado en todos los rubros hace que las finanzas de muchos sectores se muevan 
y que el empleo se mantenga y se multiplique. Las obras del gobierno representan ingresos en cadena para 
todas las empresas que participan de ella y se traducen en empleos para muchas personas que intervienen 
en su desarrollo. Hoy no es así. Desde hace cuatro años la obra pública más importante se entrega a 
constructoras de otros estados que adquieren sus materiales en sus lugares de origen y que en muchos casos 
importan hasta la plantilla laboral. Lo mismo ocurre con las compras: los grandes proveedores del gobierno 
son foráneos y ello ha golpeado severamente a los empresarios locales. Ahí comenzó la crisis económica de 
nuestra entidad y por ello muchas empresas han quebrado. La violencia nos lastima desde hace varios 
sexenios, pero en lo que va de esta administración ha cobrado la vida de casi 4 mil personas. La inseguridad 
es un problema inocultable en Morelos, los niveles de criminalidad han puesto a nuestro estado entre los más 
violentos del país y generan un ambiente de miedo y enfado entre la población. No hay forma de ocultar lo 
evidente: el número de muertes violentas se mezcla con la comisión permanente de secuestros, extorsiones, 
levantones y cobro de piso. No hablo sólo de la percepción personal sobre el tema, me refiero a los números 
que de manera pública dan a conocer instituciones federales y que coinciden con los reportes que emiten 
distintos organismos ciudadanos y privados: Morelos es un estado violento e inseguro. Frente a ello la 
respuesta oficial es terrible: el gobierno no acepta que hay problemas y consecuentemente no toma cartas en 
el asunto. Para el gobernador y su equipo se trata de agresiones políticas, de actos de desestabilización y 
últimamente, del complot que distintas organizaciones (incluyendo la iglesia y la universidad) realizan en 
contra de esta administración. Ese es el principio de todos los problemas que enfrenta el estado: no aceptan 
los problemas. En lugar de escuchar los reclamos y analizar cuáles de ellos son ciertos, este gobierno los 
descarta a todos en automático. Al hacer oídos sordos a la crítica, pero sobre todo, al cerrarse a la opinión 
ciudadana, este gobierno se convierte en un zombi que sólo se mueve en el sentido que le conviene. La crisis 
de inseguridad en Morelos está fuera de duda; los embates delictivos no cesan en todos los municipios y hay 
regiones completas (incluyendo algunas zonas de la capital) en donde la delincuencia ha tomado el control 
total de las cosas. Hay alcaldes en Morelos (lo dice el titular de seguridad y el secretario de gobierno) que 
tienen que pagar “piso” a la delincuencia. La grave situación que hoy vivimos en Morelos no se resolverá por 
el camino que sigue el gobierno de Graco Ramírez. Los problemas no se solucionarán con el tiempo y las 
campañas de ataque a los críticos no mejoran la imagen del mandatario. Mientras esta administración no 
elabore y siga una verdadera agenda social, busque el diálogo con los ciudadanos y se reconcilie con la 
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población, lo único que provoca su actuar es que los conflictos se multipliquen y los enconos se agudicen. 
Administrar la crisis no es una buena estrategia. 
·posdata 
Cada día hay hechos de violencia en Morelos. cotidianamente nos enteramos de incidentes delictivos que en 
muchos casos concluyen con la muerte de hombres, mujeres o niños. El asesinato del tenista Pablo Moreno y 
de Macarena Sierra es un hecho que lastima a la sociedad capitalina; lo mismo pasa con otros sucesos 
similares que causan dolor en diversas partes del estado. Es muy grave la situación de inseguridad que 
padecemos en el estado, es lamentable el grado de impunidad del que gozan los criminales, es terrible que 
nunca funcionen las cámaras de seguridad y es vergonzoso que casi siempre los asesinos logren evadir el 
brazo de la justicia. Pero lo peor de todo es que frente a estos actos de atrocidad el gobierno recurra a la 
criminalización para evadir su responsabilidad. Para esta administración todas las muertes están ligadas a la 
delincuencia y todos los que pierden la vida en hechos así (incluida una bebé de 5 años) son cómplices de 
criminales. Es la doble victimización. 
·redes sociales 
Bajo la lógica Graquiana, la contratación de publicidad en redes sociales promocionando los mensajes del 
gobernador y agrediendo a los críticos del sistema, resuelven las cosas. Con esa visión enana los 
neofuncionarios estatales suponen que campañas bobas pueden modificar la realidad y de golpe cambiar la 
percepción de la gente sobre un gobierno y su titular. No cabe en las mentes defeñas la idea de que los 
ciudadanos de Morelos son gente pensante que forma su criterio con lo que lee, lo que escucha, lo que vive y 
lo que ve de manera cotidiana. Para los nuevos estrategas de prensa los ciudadanos son idiotas que se 
mueven al ritmo de una campaña de publicidad y responden automáticamente a un mensaje de 
descalificación. No hay en su escenario la necesidad de modificar el actuar del gobierno, de buscar mejorar 
los resultados ni establecer canales reales de comunicación y diálogo con la gente. Con troleo y publicidad 
basta y sobra para que la percepción cambie… según ellos. La estrategia de prensa del gobierno de Graco es 
tan inteligente como la campaña de desprestigio de los Yáñez contra Cuauhtémoc. Son tan parecidas que 
hasta parece que las diseña la misma persona. 
El Regional del Sur, p.2, (Eolo Pacheco). 
 

Estatal:  
 
Inauguran las actividades del Evento Estudiantil de Innovación Tecnológica 2016 del ITC 
Como parte de los festejos por el 25 aniversario del Instituto Tecnológico de Cuautla, perteneciente al Instituto 
Tecnológico de México, se llevó a cabo la inauguración del Evento Estudiantil de Innovación Tecnológica 2016 
en la etapa regional de la zona 5, en donde se contó con la presencia y participación de distintos institutos 
tecnológicos pertenecientes a la zona 5 del Instituto Tecnológico de México. 
La Unión de Morelos, p.27, (Rosendo Álvarez), 
https://www.launion.com.mx/morelos/cuautla/noticias/95980-inauguran-las-actividades-del-evento-estudiantil-
de-innovacion-tecnologica-2016-del-itc.html 
 

Nacional: 
 
Crea Politécnico centros de educación continua en el interior del país 
Realizar un posgrado en el interior de la República suele ser complicado debido a limitantes a las que se 
enfrentan los planteles en provincia. Por ello, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) creó en distintos lugares 
del país los Centros de Educación Continua (CEC), que funcionan como agencias donde se impulsa la 
educación por Internet, presencial y videoconferencia. Los CEC atienden las necesidades de desarrollo de los 
sectores productivos de las zonas donde se ubican y contribuyen al avance sustentable del país, mediante el 
posicionamiento constante, adecuado y equilibrado de los servicios de enlace social de cada región. Continuar 
con una preparación después de graduarse de una carrera universitaria abre puertas a un mercado laboral 
mejor y con menos dificultades, otorga herramientas empresariales y personales que obligan a madurar como 
profesional, sostuvo José Manuel Guillermo García Macías, director de Educación Continua del IPN. 
La Jornada, p.38, (De la Redacción). 
 
IPN signa convenio con institución checa 
Los institutos Politécnico Nacional (IPN) y Centroeuropeo de Tecnología (Ceitec), de la República Checa, 
formalizaron su cooperación con la firma de un convenio general, con el cual impulsarán, entre otras acciones, 
el intercambio de docentes y estudiantes, el desarrollo de investigación, la impartición de programas de 
posgrado y la publicación de artículos científicos. Según el documento suscrito por los titulares del IPN, 
Enrique Fernández Fassnacht, y del Ceitec, Radimír Vrba, se fortalecerán las actividades que desde hace 
más de cuatro años se realizaban con la Universidad Tecnológica de Brno, de esa nación centroeuropea. 
La Jornada, p.38, (De la Redacción). 
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Universidades públicas alistan demanda de mayores recursos 
Los rectores de la universidades públicas estamos muy preocupados por el presupuesto que se pretende 
asignar a estas instituciones, aseguró Tonatiuh Bravo Padilla, de la Universidad de Guadalajara (UdeG) quien 
precisó que llevarán a la Camara de Diputados su petición de incremento de recursos para 2017. Estamos 
platicando a través de la Anuies (Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación 
Superior) y mantenemos reuniones bilaterales para luego hacer nuestro planteamiento a los diputados, pero 
también al presidente Enrique Peña Nieto y a la Secretaría de Hacienda. Creeemos que debe haber un gran 
acuerdo en favor de la educación media superior y superior. El rector de la UdeG explicó que las 
universidades públicas estatales empredimos una gran cantidad de acciones para incrementar la matrícula en 
estos tres años y así poder llegar a la meta presidencial de al menos 40 por ciento de cobertura en nivel 
superior, y al menos 80 por ciento de cobertura en media superior, y este recorte evidentemente pone en 
riesgo el cumplimiento de este objetivo. 
La Jornada, p.13, (Carolina Gómez Mena). 
 
UAEM reitera su llamado a no recortar presupuesto de universidades públicas 
Al encabezar la firma del convenio de colaboración con el ayuntamiento de Texcoco, el rector de la 
Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), Jorge Olvera García, reiteró su llamado para que no se 
recorte el presupuesto de las universidades públicas y coincidió con el presidente municipal de esta 
demarcación, Higinio Martínez Miranda, en la importancia del trabajo conjunto. Luego de encabezar el cuarto 
Informe de actividades del director del plantel Texcoco de la Escuela Preparatoria de la UAEM, Carlos Alberto 
Salgado Treviño, el rector aseveró que mediante la firma de este documento se consolida una relación 
sumamente trascendental, pues es necesario que ayuntamientos y la UAEM vayan de la mano y con el 
esfuerzo conjunto se contribuya al desarrollo de la población, principalmente en el ámbito educativo, que 
implica múltiples beneficios para el mejoramiento de la sociedad, en beneficio de todos. 
La Jornada, p.14, (De la Redacción). 
 
Chocan estudiantes y policías en Michoacán 
Al menos 49 estudiantes de la Normal Indígena de Cherán fueron detenidos en la comunidad purépecha de 
Carapan, municipio de Chilchota, luego de un enfrentamiento con elementos de la policía michoacana, 
quienes recuperaron cuatro autobuses y cuatro vehículos de empresas privadas, informó la Secretaría de 
Seguridad Pública estatal. Los inconformes incendiaron dos vehículos y amenazaron con prender más 
unidades si no eran liberados sus compañeros aprehendidos, quienes fueron trasladados a las oficinas de la 
Procuraduría General de Justicia de Michoacán. De los arrestados, 34 son mujeres, siete de ellas menores de 
edad. En su protesta exigieron mil 200 plazas automáticas, la liberación de ocho de sus compañeros 
detenidos el 15 de agosto sobre la autopista de Occidente México-Morelia-Guadalajara. la presentación con 
vida de los 43 normalistas de Ayotzinapa, Guerrero, y la derogación de la reforma educativa. 
La Jornada, p.5, (Ernesto Martínez Elorriaga). 
 
Desarrollan fármaco a base de cúrcuma para tratamiento de Alzheimer y Parkinson 
Investigadores de la Universidad de Guadalajara (UdeG) desarrollan un tratamiento a base de curcumina 
(extraída de la cúrcuma) que contrarresta enfermedades crónico-degenerativas como el Alzheimer o 
Parkinson. Los científicos han extraído las propiedades antiinflamatorias y antioxidativas de esta planta para la 
elaboración de lo que sería un medicamento complementario en el tratamiento de este tipo de padecimientos.  
De acuerdo con Mario Alberto Ramírez Herrera, investigador del Centro Universitario de Ciencias de la Salud 
(CUCS) de la UdeG, la curcumina se ha utilizado en la medicina tradicional de la India desde hace siglos, en 
tanto que la investigación científica refiere que existen más de 9 mil estudios científicos que han avalado y 
documentado actividad de la molécula como antioxidante y antiinflamatorio.  
La Crónica de Hoy, (Isaac Torres Cruz), http://www.cronica.com.mx/notas/2016/986565.html 
 
Visita Enrique Fernández Fassnacht stands del IPN en la Semana Nacional de Ciencia 
El director general del Instituto Politécnico Nacional, Enrique Fernández Fassnacht, asistió ayer a la XXIII 
Semana Nacional de Ciencia y Tecnología para conocer los proyectos politécnicos participantes. El evento es 
organizado por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), en el Zócalo de la Ciudad de México. 
 Posterior a la inauguración, por parte del jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera y el 
director delConacyt, Enrique Cabrero Mendoza, Fernández Fassnacht recorrió los stands del Politécnico, que 
en esta ocasión tuvieron un espacio mayor para difundir los logros institucionales en el marco del 80 
aniversario de esta casa de estudios. 
La Crónica de Hoy, (Redacción), http://www.cronica.com.mx/notas/2016/986564.html 
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Más de 300 actividades ofrecerá la FIL de Oaxaca 
Con la Memoria como hilo conductor y Chile como país invitado de honor, del 11 al 20 de noviembre próximo 
se llevará a cabo la 36 Feria Internacional del Libro de Oaxaca (FILO), que reunirá a 200 autores y ofrecerá 
300 eventos y ochos homenajes y reconocimientos. Guillermo Quijas-Corzo López, director general, destacó 
que también se presentarán 10 espectáculos, unos 50 talleres infantiles y juveniles, un ciclo de cine y cinco 
exposiciones, que se desarrollarán a lo largo de unas 40 sedes. “La Feria del Libro realizará homenajes al 
poeta chileno Raúl Zurita (1950), Premio Nacional de Literatura en 2000, hoy preso político; así como a la 
escritora y ensayista Margo Glantz”, añadió. 
La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/notas/2016/986566.html 
 
UNAM rinde homenaje póstumo al arquitecto Teodoro González de León 
La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) recordó la trayectoria y rindió un homenaje póstumo al 
arquitecto mexicano Teodoro González de León, quien falleció el 16 de septiembre pasado. En la ceremonia, 
que se llevó a cabo en el teatro Carlos Lazo de la Facultad de Arquitectura (FA), el rector de la máxima casa 
de estudios, Enrique Graue Wiechers, destacó la trayectoria profesional de González de Léon. En ese sentido, 
dijo que la curiosidad, la experimentación y la innovación fueron el sello distintivo del arquitecto y definió su 
trabajo como una suerte de arqueología moderna, estética, luminosa, atrevida y sustancialmente mexicana. 
Graue Wiechers subrayó que Teodoro González, doctor honoris causa por la UNAM, hizo suyos los elementos 
del país “para darles un lugar especial en una plaza o en un patio, en un pabellón o en una terraza”. 
La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/notas/2016/986560.html 
La Jornada, p.8, (De la Redacción), 
Milenio, (Milenio Digital), http://www.milenio.com/cultura/teodoro_gonzalez_de_leon-arquitecto-unam-
homenaje-milenio_noticias_0_818918318.html 
 
 
 
 
 
 


